

EL DÍA

Agenda

En el marco de las "Jornadas de la Argentina popular en las luchas de liberación de América Latina" el COSPA organiza para hoy, en su sede (calle del Pino No. 8, colonia Florida) una mesa redonda sobre aspectos de la lucha revolucionaria en latinoamérica. Participarán entre otros, Vuscovich, de Chile; José María Calderón, de México; Cayetano Llobet, de Bolivia y Gerard Pierre Charles de Haití. La reunión dará comienzo a las 19 y 30 horas.

EL DÍA

A la muerte de Balbín

Comenzaron las disputas entre los radicales en la Argentina

(AP y PL)

BUENOS AIRES, 13 de octubre.—Las eventuales divergencias en el radicalismo, tras la muerte de su jefe y caudillo Ricardo Balbín, parecen estar por concretarse de acuerdo con una serie de episodios y manifestaciones recientes.

Los dirigentes Juan Carlos Pugliese, Ferrando de la RUA, Juan Trilla y Facundo Suárez concurren la semana anterior a una reunión con el comandante en jefe del Ejército general Leopoldo F. Gallieri, y de la misma salieron con la convicción de que el proceso de retorno a la democracia será en forma gradual.

Asimismo, según se trascendió, recibieron la información de que en 1984 habrá otro presidente militar, elegido por la Junta Militar, el máximo órgano de poder en la actual estructura del Estado.

Esa reunión, que el ex diputado Antonio Troccoli definió como a "título personal" y no en representación del partido que lideró Balbín, quien falleció el mes anterior, originó anoche una dura crítica de Luis León, secretario del Comité Nacional.

El reemplazante de Balbín, en virtud de que las actividades políticas están suspendidas

desde el golpe militar de marzo de 1976, no ha sido designado, y la jefatura la ocupa momentáneamente Carlos Contín.

Los observadores han coincidido en que no habría una división profunda en el partido, el segundo en importancia después del peronismo, movimiento que también perdió a su líder el general Juan D. Perón en julio de 1974.

Pero León dijo anoche que el radicalismo "tiene una responsabilidad histórica y no se puede hacer democracia bailando el minue con el despotismo. La visita radical a los comandantes que cierran las urnas es una imprudencia política".

El radicalismo, al igual que otros cuatro partidos agrupados en una denominada multipartidaria que procura una solución concertada a la crisis que soporta la Argentina, ha expresado que el actual debe ser el último período militar.

León manifestó, en una reunión de su corriente interna, que de no existir una "rectificación del gobierno" hacia los partidos y si no se restauran las instituciones (democráticas) será imposible recuperar la confianza y el tiempo perdido".

Advirtió, asimismo, que "un gobierno sin opinión pública es un gobierno aislado, agotado" y concluyó sentenciando que "en política cuando uno se equivoca es necesario hacer una

rectificación patriótica: si no, nos vamos todos al infierno".

PROTESTAS POR LA SITUACION ECONOMICA

Por otra parte la crítica situación económica de Argentina continúa originando protestas no sólo de los trabajadores sino también del empresariado.

En regiones como Rosario y Catamarca, industriales y comerciantes privados resolvieron llevar adelante algunas medidas de rechazo a la destrucción del aparato administrativo que los afecta directamente.

Las protestas consistirán en el cierre de comercios, apagones de vidrieras y declaraciones del "estado de luto empresarial".

Por su parte, la Federación de Cooperativas Agrarias (FACA) aseguró que la actual crisis es la peor que ha soportado el país en toda su historia.

Miguel Martínez Prieto, presidente de la FACA, dijo que en el sector ganadero la disminución del *sheck* significa que los productores están liquidando parte de su activo, y expresó que la persistente sequía que afecta la pampa húmeda está perjudicando los cultivos de trigo y la próxima cosecha de cereales.